



Xóchitl y Martha, el abrazo de Acatempan

- Lo cierto es que al interior del grupo parlamentario tienen claro que, desde el inicio de la actual legislatura, ninguna de las dos se quiere.

En un intento por acallar las versiones del rompimiento interno en la fracción de Morena en el Congreso de la Ciudad de México, **Martha Ávila**, presidenta de la Mesa Directiva, y **Xóchitl Bravo**, coordinadora de la bancada guinda, se fundieron en un abrazo.

Querían demostrar que lo de sus presuntas diferencias son sólo rumores que no tienen fundamento, pero lo cierto es que al interior del grupo parlamentario tienen claro que, desde el inicio de la actual legislatura, ninguna de las dos se quiere.

Hay que recordar que **Ávila** había sido la coordinadora del grupo, y **Bravo** una diputada de a pie, pero por las negociaciones internas de Morena, en septiembre pasado se decidió que ambas ocuparan nuevas posiciones.

Fue así que **Martha** iría temporalmente a la presidencia de la Mesa Directiva de Donceles, y **Xóchitl** sería quien pastoreara al rebaño morenista. A regañadientes se concretaron los cambios, que de cualquier forma generaron primero roces, ahora rompimientos.

Y es que, apenas se estaban acomodando en sus sillas, cuando la nueva coordinadora empezó a revisar las nóminas, descubriendo que en la Oficialía Mayor del Congreso que le heredaron, había 113 plazas, con un costo mensual de un millón 400 mil pesos.

El primer golpe fue reducir esa nómina a sólo 38 plazas, con un costo de 664 mil pesos para el órgano legislativo. Eso caló hasta a los **Ávila**, pues dicen que esas plazas eran suyas, por lo que sus finanzas se vieron afectadas.

La relación sacó chispas de inmediato, y el malestar se acrecentó con otros movimientos de **Xóchitl**, quien designó a la exdiputada **Donaji Olivera** como directora de Comunicación Social del Congreso, sin saber nada del tema.

Como **Donaji** y **Martha** habían hecho negocios con contratos y plazas cuando coincidieron en Donceles, al principio se pensó que el movimiento lo había hecho la presidenta de la Mesa Directiva, pero después se supo que fue la propia **Bravo**.

Eso calentó aún más la cabeza a **Ávila**, quien busca de-

volver el golpe a su compañera, comentando en los pasillos que su coordinadora asignó una plaza de 40 mil pesos en el Canal del Congreso a su excuñado, hermano del diputado federal **Carlos Hernández Mirón**.

Y en realidad ése no es el problema, sino que la presidenta de la Mesa asegura tener pruebas de que el nuevo integrante de esa importante área no se presenta jamás, sino que es uno de tantos aviadores que sólo dañan más la imagen del Congreso.

Resulta que el abrazo que se dieron hace unos días la coordinadora morenista **Xóchitl Bravo** y la presidenta de la Mesa Directiva del Congreso capitalino **Martha Ávila**, fue sólo para la foto.



CENTAVITOS

Pues no es por imitar a los diputados, pero esta columna baja la cortina desde el próximo lunes debido a las fiestas religiosas de Semana Santa y Semana de Pascua, para retomar la grilla de la capital del país el 29 de abril. En este punto me gustaría hacer referencia a **Joaquín López-Dóriga** cuando anuncia que decidió tomar un descanso: “no sé si lo merezca, pero sí sé que lo necesito”. En mi caso es una buena oportunidad para recargar baterías y regresar con más ganas. Felicidades a todos los que celebran estas festividades.

Martha Ávila asegura tener pruebas de que el nuevo integrante del Canal del Congreso no se presenta jamás.

